

Venezuela y Ghana afinan acuerdo de cooperación en el área petrolera



Caracas, 9 jul (RHC) El canciller de la República de Venezuela, Jorge Arreaza, evaluó junto a su homóloga de Ghana, Shirley Ayorkor, la posibilidad de iniciar una nueva etapa de relaciones bilaterales en sectores como energía, agricultura y educación.

“Hemos sentado las bases para un nuevo comienzo de nuestra relación bilateral, en áreas específicas como energía, agricultura, transporte y educación”, indicó el jefe de la diplomacia venezolana a través de Twitter.

En el encuentro, ambos cancilleres suscribieron un acuerdo para la supresión de visas en pasaportes diplomáticos y de servicios, a fin de facilitar el intercambio al más alto nivel.

Venezuela y la República de Ghana impulsarán un plan de cooperación técnica y de formación en el campo energético, en especial el vinculado al sector petrolero, indicó este lunes el canciller de la

República, Jorge Arreaza.

El jefe de la diplomacia venezolana se reunió este lunes con el presidente de la Corporación Nacional de Petróleo de Ghana, Kofi Koduah Sarpong, quien mostró el interés de su país en conocer los métodos de producción de la industria petrolera del país suramericano.

'K. K. Sarpong, expresó su admiración por nuestra industria petrolera. Visitarán Venezuela para conocer nuestra experiencia centenaria y diseñar un plan de cooperación técnica y formación en energías', dijo el canciller venezolano a través de Twitter.

La visita a Ghana se inscribe en la Gira de la Dignidad Sur-Sur, que llevó a Arreaza la semana pasada a Mozambique y luego a territorio sudafricano, con el propósito de fortalecer las relaciones en diversos ámbitos, como el energético, ecominero y económico, así como la promoción de inversiones y el establecimiento de agendas de trabajo conjunto en función del desarrollo de los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166484-venezuela-y-ghana-afinan-acuerdo-de-cooperacion-en-el-area-petrolera>



Radio Habana Cuba